

Team たなか笑

令和7年6月4日 NO20
柏市立田中小学校 並木孝樹

【2年生】町たんけんに行ってきました！

一昨日、2年生が町たんけんに出かけました。生活科の学習の一環です。単元名（学習のまとめ）は「わたしの町はっけん」です。目標は次です。

町を探検する活動を通して、施設やそこで働いている人々について考えることができ、自分たちの生活は様々な人や場所とかかわっていることがわかり、地域に親しみや愛着をもって適切に接したり、安全に生活したりしようとする。

今回は1回目なので、学区内のコースを大きく2つに分けて1つのコースだけ歩いて町の様子を見て回っています。次回は回っていない別のコースを回ります。これからも継続して学習し、2学期は地域のお店や施設をめぐる予定です。ちょっと暑い中でしたが子ども達はがんばって歩き通しました。



子ども達の感想です。

- ①町たんけんはたいへんだったけどいろいろなものが見られてよかったです。
- ②セナリオパークであそべたのがたのしかったです。
- ③いろいろなものをはっ見できてうれしかったです。学校の近くにはいろいろなものがあるんだなと思いました。
- ④こんどいくときもいっぱい見つけたいです。

*当日、見守りで子ども達と一緒に回っていただいた保護者の皆様、暑い中本当にありがとうございました。子ども達はとっても喜んでいました。